

KATA PENGANTAR

Kerja Praktik merupakan sebuah bagian penting dalam sebuah Institusi pendidikan khususnya bagi perguruan tinggi. Pengalaman dunia kerja dalam suatu pendidikan sangat diperlukan karena perkembangan informasi dalam sebuah proyek lebih cepat berkembang. Oleh sebab itu mahasiswa arsitektur perlu mengetahui secara aktual perkembangan ilmu dan pengalaman kerja secara nyata sebelum terjun langsung pada saat lulus.

Pada kasus ini penulis melakukan pengamatan langsung dengan melakukan kerja praktik di PT PRIMA NATA KONSTRUKSI yang sedang melaksanakan pembangunan proyek SARPRAS LAKESGILUT yang merupakan kepanjangan dari “Sarana dan Prasarana Lembaga Kesehatan Gigi dan Mulut” yang berlokasi di Jl Halim pondok Gede Jakarta Timur. Adapun peran penulis selama praktik profesi berlangsung adalah sebagai drafter project yang bertugas membantu proses pembuatan gambar kerja (*As built drawing*). Selama proses praktik berlangsung kegiatan yang dilakukan tidak hanya membantu pekerjaan gambar, adapula pekerjaan yang dilakukan untuk membantu pengawasan, serta membantu pekerjaan pemeriksaan progres di lapangan.

Dalam laporan ini akan membahas segala hal terkait dengan proses pembangunan yang dibatasi pengamatan struktur dan finishing. Pengamatan dilakukan dengan bekerja membantu kontraktor guna memberikan sedikit kontribusi institusi pendidikan terhadap perusahaan tempat magang. Diharapkan praktikan dapat semakin mengerti tentang proses secara aktual dalam suatu proyek pembangunan. Sehingga sebagai mahasiswa arsitektur, praktikan mampu merancang dengan penuh pertimbangan matang berdasarkan pengalaman kerja praktik profesi yang didapat.

UCAPAN TERIMAKASIH

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan YME yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan laporan dan melaksanakan Praktik Profesi yang berlangsung selama 40 hari kerja. Proyek ini merupakan pembangunan sarana dan prasarana Lakesgilut Jakarta milik Negara dimana seluruh pembiayaan pembangunan ditanggung oleh Negara.

Pada kesempatan ini saya ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan dorongan dan membantu terselesaikannya laporan kerja praktek ini, khususnya kepada :

- Bapak **Dr.Ir.Budi Susetyo,MT.**, Selaku pembimbing yang telah memberikan saran, waktu, bimbingan serta pengetahuan yang sangat bermanfaat.
- Bapak **Wibisono Bagus Nimpuno .ST.MSc** Selaku koordinator Praktik Profesi.
- **PT. Prima Nata Konstruksi.** Perusahaan yang telah mengizinkan saya untuk kerja praktek di dalam proses pelaksanaan proyek Sarpras Lakesgilut Jakarta.
- **Bapak Suhaidi**, menjabat sebagai *Project Manager* selaku pembimbing di lapangan yang telah memberikan bimbingan dan nasehat dalam proses pengerjaan tugas-tugas kerja di lapangan.
- Tidak lupa kepada teman-teman kerja serta staff dan team pelaksana di proyek Sarpras Lakesgilut Jakarta yang selalu memberikan nasihat dan saran-saran dalam pengerjaan tugas di proyek.

Akhir kata Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penyusunan laporan ini masih jauh untuk dikatakan sempurna. Oleh karena itu kritik serta saran yang membangun akan sangat membantu sekali. Semoga laporan ini dapat bermanfaat bagi kita, Amin.

Jakarta, 4 Januari 2018

Wahyu Kuntarbiko